

Sommertour zum Thema Bildung

Die NEOS nutzen die Urlaubszeit für eine Gesprächstour im Bezirk

HAINBURG. Auch in Hainburg hat die Landespartei einen Halt eingelegt. Gemeinsam mit den Gemeinderäten Martina Bednar und Daniel Seeber hat Landessprecherin und Fraktionsobfrau der NÖ NEOS, Indra Collini, das Gespräch mit Bürgern gesucht. Dabei haben NEOS für ihre Idee geworben, die Mittelschulen im Kampf gegen den Fachkräftemangel zu echten Schwerpunktschulen umzugestalten.

Mittelschule als Sprungbrett

„Der Besuch einer Mittelschule mündet im Regelfall in einer Berufsausbildung oder einer berufsbildenden höheren Schule. Daher sind zukunftsorientierte Unterrichtsschwerpunkte in der Mittelschule besonders wichtig. Musik und Sport sind zu wenig, um dem Fachkräftemangel Herr zu werden. In einer Welt, die sich



Die NEOS machen sich in Hainburg für das Thema Bildung stark. Sie wünschen sich Vielfalt in der Mittelschule.

Foto: NEOS NÖ

ständig verändert, brauchen wir mehr Vielfalt, um die Talente und Potenziale unserer Kinder zu entfalten“, so Collini.

Schwerpunktschulen

Sie wünscht sich bei der Schwerpunktsetzung ein besonderes Augenmerk auf Klima- und Umwelttechnik, Sozialberufe, IT & Coding oder Mechatronik und Robotik. Auch Bednar und Seeber spre-

chen sich – insbesondere mit Blick auf Hainburg – für die Einrichtung von Schwerpunktschulen aus. „Hainburg an der Donau liegt in unmittelbarer Nähe zu Bratislava, im Herzen Europas. Unsere Mittelschulen sollten diese Lage stärker nutzen: durch mehr europäische Austauschprogramme und einen klaren Fokus auf wirtschaftliche Bildung mit europäischer Ausrichtung.“

Niederösterreichischer
Grenzbote

Im Grenzboten war am 19. Juli 1925 zu lesen:

Fischamend. (Unfall.) Wie schon in der vorigen Folge berichtet, beschäftigt der Gutsdirektor Popper (Hirschstetten-Fischamend) hier eine Anzahl jugendlicher „Zionisten“, welche angeblich nach Erlernung der landwirtschaftlichen Arbeiten nach Palästina auswandern wollen. Dienstag, den 7. d. M. war nun ein Teil dieser Judenjünglinge in einer tiefen Lehmgrube mit der Aushebung von Lehm beschäftigt. Dabei stürzte von der ziemlich hohen Wand ein großer Lehmklumpen in die Tiefe und begrub einen der dort Beschäftigten. Derselbe wurde wohl bald geborgen, doch hatte er große Verletzungen auszuweisen, so daß er sofort in ein Wiener Spital gebracht werden mußte, wo er am folgenden Tag seinen schweren Verletzungen erlag.



BEREIT FÜR DEINE
TÄGLICHEN ABENTEUER

AB € 19.990*
BEI FINANZIERUNG UND EINTAUSCH



Autohaus Ing. Gredinger Gesm.b.H.:

Ober Hauptstraße 112, 7122 Gols, Tel.: 02173 2364
E-Mail: info@auto-gredinger.at, www.opel-partner.at/gredinger

IHR NEUER OPEL-PARTNER

im Bezirk Neusiedl & Bruck an der Leitha

GREDINGER
seit 1932

Stand: Mai 2025 Berechnungsbeispiel: Restwertleasingangebot für Verbraucher gemäß §1 KSchG für: Opel Frontera Electric Elektromotor 83 kW (113 PS) Batterie 44kWh OBC, 1-phasig/7,4 kW. * Angebotspreis setzt sich zusammen aus Listenpreis € 25.599,- abzüglich € 1.109,- Privatkunden-Bonus, € 2.250,- Eintausch-Bonus und € 2.250,- Finanzierungs-Bonus (bei Finanzierung über Stellantis Bank SA), gültig für Konsumenten bis 30.09.2025. Sämtliche Abbildungen und Angaben ohne Gewähr, Satz- und Druckfehler sowie Preis- und Bonusänderungen vorbehalten. Verbrauchs- und Emissionswerte nach WLTP (Stand Juli 2025); CO₂-Emission in g/km: 0-135. Kraftstoffverbrauch kombiniert in l/100km: 4,9-6,0. Energieverbrauch in kWh/100km: 18,2-18,3. Symbolbild Stand 07/2025. Details bei deinem Opel Partner und auf opel.at.